
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上小建設労働組合 

上田市国分７４１－７ 

０２６８－２２－２３６２ 

Home Page: http://www.e-kumiai.jp/ 

去る１０月３０日、東御市のグランドに於いて、毎年恒例の組合ソフトボール大会が開催されました。 

今年は全１１チームの参加があり、小雨の降る中、熱戦が繰り広げられました。 

 この日の為に、練習をしてきたという神科支部が決勝戦で上田西支部と戦いましたが、８－４で上田西

支部の優勝で幕を閉じました。 優勝 上田西   

準優勝 神科 

３位 城下     

４位 真田 

８－４ 

５－１ 

１１月６日（日）ボランティア活動を実施しました。 

上田市の幼稚園・保育園、児童館の７ヶ所で、大きくなりすぎて困っている樹木の剪定を行い

ました。保育園の園長先生などからは、長年困っていた大木をきれいにしてもらい、とても助

かりましたとのお言葉を頂きました。 

 雨の降る中での作業となりましたが、執行委員のみなさんありがとうございました。 



 

  

4400 歳歳以以上上のの未未受受診診のの方方はは必必ずず受受診診ししてて下下ささいい！！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受付時間  午前 9 時～１１時  

受診時間は申込順に組合より指定します。 

指定時間は厳守して下さい。 

検 診 料    

 

 

      

前立腺 １，６５０円 （65 歳以上 650 円） 

     石 綿 １，０００円 （単独受診 3,000 円） 

受付手順 ・受診希望前月末までに組合まで連絡下さい。 

     ・受診月初旬に受診時間等記載のお便り送付 

     ・当日、受診時間に会場へお越し下さい。 

 

 

 

 

 

      

19    

23    

24    

25    

2 21    

3 21    

3 22    

※ 予定人数になり次第締め切りますの

で、早めにお申し込み下さい。 

 自己負担額 通常受診料 

総合健診 ２０００円 １３，６２０円 

特定健診 １０００円 １５，７８０円 

 

                健康診断はお済ですか？生活習慣病を原因とする死亡は、全体の約３分の１

に           にものぼると推計されています。 

       生活習慣病は病気の初期には、ほとんど自覚症状がありません。そのため、早期に病気を 

見つけるためには、定期的な健康診断の受診が必要不可欠といえます。 

早期発見・予防により、国全体としての医療費削減につなげていくことが狙いです。 

※ ǲǒǒǪǭǋǭƲǠȀǭǵ șǜȓǭǋȒ 

※ ḹǮβ∆ ș֞ǘǭǋȒ 

などの方は、検診結果を提出して下さい。５００円の QUO カードをお送りします。 

また、周りに未受診の方がいるようでしたら、ぜひ声をかけて下さい。 

当組合では、いつでも受診して頂くよう、毎月健康診断を実施しています。 

是非受診して下さるようお願いします。また、かかりつけの病院で受診 

される方は、受診券を発行いたしますので、組合までご連絡下さい。 

 １１月６日（日）お子さん４人含む、総勢４５名で、紅葉の箱根へ行ってき

ました。朝から雨の降る肌寒いお天気でしたが、有名な小涌園でのランチバイ

キングでお腹を満たしてから、箱根のロープーウェイに乗り、一個食べれば 

7 年寿命が延びると言われる大涌谷名物、 

延命長寿の「黒たまご」も頂きました。 

ロープーウェイを降り、芦ノ湖で海賊船 

にも乗りました。 

霧の中から現れた船は、まさしく 

                 海賊船そのものの迫力がありました。 

http://www.mhlw.go.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住宅市場の活性化及び東日本大震災の被災 

地復興支援を目的として、一定の要件を満た 

すエコ住宅の新築またはエコリフォームに対 

しポイントを発行し、そのポイントを被災地の商品やエコ商品等

と交換できる制度です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ポイントの交換は、「環境」「被災地支援」に重点を置き、

被災 

地支援にポイントの半分以上を充当 （詳細は別紙参照） 
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11 月に送付しました「建設国保保険料区分申告書」

と建設業従事者の証明書（必要な方のみ）の提出期限

が 11 月末日となっておりましたが、未だ提出の確認

が出来ていない方がいます。至急提出をお願いしま

す。建設国保加入者は、必ず全員提出してください。 

提出がない場合、一定の経過措置後喪失されます。 

 

 

 

１２月度請求書には、 

◆ 平成２３年分組合費等支払証明書 

が同封されています。 

確定申告、年末調整等に必要となります。

再発行はいたしませんので、大切に保管し

てください。 

なお、。 

 

 

 毎年お楽しみいただいている青年部スキーのつどいを下記の日程で開催します。ゲレンデでは、時

間を気にせず遊べるよう終始自由行動としていますので、お気軽にご参加ください。 

開催日  １月２２日（日） 

  場 所  湯の丸スキー場 

  参加費  大人 2,500 円（中学生以上）子供 1,000 円（小学生）小学生未満 無料（食事券なし） 

       参加費用には、昼食券、リフト券が含まれています。  

 定員・資格 １００名 組合員とその扶養家族 

  申込み  １月１２日までに電話またはＦＡＸにてお申込みください。 

※ 参加は基本的に先着順ですが、青年部員を優先しますので予めご了承ください。 

※ キャンセルは、申込み締切日１月１２日までにお願いします。それ以降のキャンセルは 

出来ませんのでご注意ください。（参加費用を全額いただきます） 

  

 

 

エコリフォーム 

H23.１１/２１～H24.１０/３１に工事着工したもの 

 窓の改修工事、外壁・天井・屋根・床の改修工事 

 併せて以下の工事を行う場合はポイントを加算 

 バリアフリー   省エネ住宅設備の設置 

 耐震改修工事   ﾘﾌｫｰﾑ瑕疵保険加入 

エコ住宅の新築 

H23.１０/２１～H24.１０/３１に建築着工したもの 

 省エネ法のトップランナー基準相当の住宅 

 省エネ基準（H11 年基準）を満たす木造住宅 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

去る１１月６日（日）、安曇野市豊科勤労者総合スポ 

ーツ施設体育館において、青年協球技大会が開催されま 

した。これは、建設労連主催の県内各単組青年部が集ま 

り毎年開催している行事です。３年前は優勝し、２年前 

は準優勝と安定した成績ですが、昨年は惨敗でした。 

今年は、青木支部のバレー経験者・松澤さんを中心に 

最強チームを作りました。上小からは 2 チーム参加し、 

1 チームは惜しくも予選で５位になってしまいましたが 

５位トーナメントでは見事１位になりました。 

最強チームは、見事予選ブロックを全勝で勝ち上がり 

ました。１位トーナメントの準決勝は、これぞバレーボ 

ールという息詰まる熱戦となり、見ているこちらがドキ 

ドキしました。相手は昨年度優勝チームで、大事な場面 

では信じられないプレーをしてきました。こちらも負け 

ずに粘っていましたが、徐々に地力の差がでてきました。 

惜しくも８－１５で敗れ、第３位タイでした。来年こそ 

は、もっと強化して優勝したいと思います。 

この球技大会は、毎年秋に開催されています。組合の 

仲間と一緒に参加したい！という方、ぜひぜひお申し込 

み下さい。一致団結して、V 奪還を目指しましょう！ 

 

 

 

 

平成２３年１１月１３日（日）に青年部・地域貢

献活動として、天神町・職安の通りの落ち葉拾いと

９月に実施した“ねぷた”のカバーシートの片づけ

を行いました。当日は、青年部員１５名が集まり、

朝９時より落葉拾いを行い、大きなビニール袋１４

袋を清掃しました。その後、シートを１時間ほどか

けて片づけました。シートは、２トントラック一杯

になりました。当日参加していただきました青年部

員の皆さん、本当にありがとうございました。 

 

 

 


